

## ABSTRAK

### **Pengemasan Berita Penyakit Katastropik Pada Website Pemerintah (Analisis Isi Kualitatif Pada Siaran Berita Di Website Kementerian Kesehatan Periode Januari 2022 – Maret 2024)**

Nadia Maharani Ardiansih<sup>1)</sup>, Ratna Puspita, S.Sos., M.Si.<sup>2)</sup>,

<sup>1)</sup> Mahasiswa Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>2)</sup> Dosen Program Studi Ilmu Komunikasi, Universitas Pembangunan Jaya

Sebagai media komunikator antara organisasi dengan masyarakat maka humas pemerintah memiliki pengaruh yang sangat penting dalam meningkatkan kesadaran serta literasi masyarakat salah satunya adalah tentang kesehatan. Namun, pemberitaan tentang kesehatan tidak menjadi prioritas pada media tertentu karena pengaruh dari kepentingan organisasi tersebut. Salah satu humas pemerintah yaitu Biro Komunikasi pada Kementerian Kesehatan akhirnya menjadikan website sebagai salah satu sarana edukasi dan informasi bagi masyarakat terutama pada isu penyakit katastropik. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pengemasan pemberitaan penyakit katastropik di Indonesia pada website pemerintah yaitu Kementerian Kesehatan periode Januari 2022 – Maret 2024 dengan menggunakan pendekatan kualitatif dengan paradigma konstruktivisme. Metode yang digunakan adalah analisis isi kualitatif. Konsep utama yang menjadi indikator dalam penelitian ini konsep pengemasan berita jurnalistik antara lain unsur berita, jenis berita, nilai berita, dan narasumber berita. Hasil penelitian yang ditemukan adalah unsur berita yang dominan oleh *who* dan *what* dan kebanyakan unsur berita tidak lengkap dengan unsur berita. Lalu jenis berita yang paling banyak dijumpai adalah *straight news* dengan nilai berita yang paling tinggi adalah *significance* atau penting. Narasumber dalam penelitian banyak didominasi oleh Pejabat Kementerian Kesehatan yang menandakan bahwa Kementerian Kesehatan telah kredibel dalam melakukan pemberitaan katastropik di websitenya.

**Kata kunci:** Kementerian Kesehatan, Pengemasan Berita, Humas Pemerintah, Penyakit Katastropik

Pustaka : 28

Tahun Publikasi : 2014 – 2024